

## Verärgerung über Radiowerbung

Ziemlich verärgert habe ich auf Radio Beo die letzten Tage eine «hochintelligente» Werbung des Vereins für Vegetarier gehört, die X-mal im Tag über das Band läuft. Hier wird das schweizerische Tierschutzgesetz angeprangert und vor allem die Tierhalter, die anscheinend die Vorschriften zum grossen Teil nicht befolgen und trotzdem «grosszügig» Subventionen beziehen!

So sollen diese Leute beweisen, in welchem Land auf dieser Erde tierfreundlicher Nutztiermast betrieben wird? Gibt es einen anderen Staat, in welchem mehr Bürokratie und Vorschriften gelten als hier in der Schweiz? Gibt es einen anderen Staat, wo so streng kontrolliert und sanktioniert wird wie bei uns in der Schweiz? Wohl kaum... In dieser Werbung wird empfohlen, kein Fleisch, keine Eier und keine Produkte, welche Letzteres enthalten, mehr zu konsumieren und auf Vegetarisch umzustellen!

Wenn Radio BEO es nötig hat, solche Werbung ausstrahlen, die wieder einmal dem Ruf der Landwirtschaft Schaden zufügen soll, dann empfehle ich den Hörern, sofort den Sender zu wechseln!

**Michael Blatti,  
Oberwil im Simmental BE**